

私たちは日本政府に核兵器禁止条約に調印し、批准することを求めます



岡山県原水協通信

2018年 7月24日 No447
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市北区西島田町 4-25
TEL086-244-4526(F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

被災地に寄り添いながら・・・ 酷暑の中 核兵器廃絶を訴え



霞橋を渡る行進団 7/22



平和行進も県内行進後半に入りました。大水害の復旧を目指す県南部を行進です、それに加え「災害」ともいわれる猛暑。行進団は沿道の声援に応え元気いっぱい行進を続けています。23日の山手一総社一真備コースは中止。全国通し行進者は被災地を訪問しお見舞いを伝え懇談しました。(写真左・早島では中川町長が先頭に7/21。右・総社市田中副市長と懇談 7/23) (写真はFBのものを一部使用させていただきました)



行進後半 いよいよ被災地へ 復興と平和を願う沿道市民と連帯



自衛隊の海外派兵だめ

水害復興で大きな力となり多くの命を救った自衛隊が戦争のために海外に出るようなことは絶対あってはなりません。(7/21コープ倉敷歯科滝本所長・午後の出発集会で挨拶)



日本中へ愛をこめて
九条宅急便(7/21)



農民連・新婦人支部のスイカ、トマトの接待(7/20)